

FIÈVRE JAUNE.

Afrique : AFRIQUE OCCIDENTALE FRANÇAISE. — Un cas mortel de fièvre jaune s'est produit le 20 décembre chez un Européen, ainsi qu'un cas suspect chez un indigène, à Abengourou, dans le cercle d'Indenié, en Côte d'Ivoire. Cette localité est située à mi-distance d'Agboville et de Bandoukou, sur la route reliant ces deux points, à une douzaine de kilomètres de la frontière de la Côte de l'Or. La maladie n'avait pas été signalée dans cette colonie depuis juin (1 cas à Bouaflé, qui se trouve à 250 kilomètres environ à l'ouest d'Abengourou).

YELLOW FEVER.

Africa : FRENCH WEST AFRICA. — One fatal case of yellow fever (a European), as well as a suspected native case, occurred on December 20th, at Abengourou, in the district of Indenié, Ivory Coast. This locality is situated about half-way between Agboville and Bandoukou, on the road connecting them, at about 7 miles from the Gold Coast frontier. The disease had not been notified in this Colony since June, when 1 case was reported at Bouaflé, about 150 miles west of Abengourou.